

1906-2006

100 años de la presencia Claretiana en Córdoba



La familia Claretiana en Córdoba llegó en 1906, instalándose en el popular barrio de San Vicente, luego a pedido del Cura Brochero trabajan en Tránsito San Alberto. En 1908 se mudan al barrio Alta Córdoba, fundando el colegio Corazón de María. A partir del trabajo misionero y educativo crean nuevos centros de formación para jóvenes como El Tambo (centro universitario), Los Peregrinos (pre-noviado) y el Centro de Estudios Filosóficos y Teológicos -CEFYT- (para congregaciones religiosas y agentes de pastoral).

Contacto: tel. 03543-422455 / 421420



Hno. Santiago Gagliardino

En la llegada de la primavera nos dejó Santiago un amigo y compañero, que viviendo en otro país, Uruguay, no existían distancias en cuanto al afecto y sentir en estas búsquedas por construir una sociedad más justa. Santiago, un hermano de la Sagrada Familia, habiendo nacido en la pampa gringa cordobesa, se aquerenció de la hospitalidad del pueblo uruguayo y allí transitó incansablemente casi todos los lugares geográficos en donde había una persona que tuviera necesidad de una palabra o en donde se pudiera iniciar algún proyecto productivo o algo que contuviera y que transformara esa realidad de tanta desprotección. Chau amigo, hasta siempre, en aquel lugar en donde exista un hermano que requiera protección te encontraremos.-

Gabriel Pereyra

Memoria CTL

MIGUEL ÁNGEL CENTENO

El jueves 23 de noviembre/06 el "Flaco" Miguel se dio por vencido, después de un año y medio de durísima pelea con el cáncer que no pudo doblegar sus ganas de vivir. Llegó hasta el final con la satisfacción de haber expresado el amor infinito a la vida. Y este tramo final resumió los 57 años de su rica y silenciosa existencia. Compartimos con los Centinelas los años de Seminario. Y desde allí las convicciones de juventud, el compromiso con los más pobres, las aspiraciones de cambios revolucionarios y tantas otras cosas que el Flaco hizo mucho mejor que nosotros, aunque sin tanto ruido. Porque su estilo fue el del acompañante fiel, el de la reflexión pausada, el de la profundidad intelectual. Sin bombos ni platillos, pero siempre presente!

Lo experimentaron así también en los años 70 los de la comunidad cristiana de Barrio Talleres con el "Turco" Layús, sus compañeros de militancia en el Peronismo de Base y los que compartieron con él las tareas administrativas y docentes en el Colegio del Loreto. Sorteó no sin dificultades los tiempos duros de la represión. Allí probó su inquebrantable generosidad en la solidaridad con los presos y asumiendo con cariño las secuelas más duras de la persecución a familiares y amigos más cercanos.

En la memoria de **Tiempo Latinoamericano** quedará su presencia en el equipo fundador, al que se integró en sus inicios a fines de 1982, hasta que nuevos caminos lo llevaron a la Fundación Bocacalle y otras iniciativas y esfuerzos de organización de la sociedad civil que durante el reinado del neoliberalismo bregaron por impulsar, sostener e impulsar la concientización sobre los derechos humanos de los más excluidos.

Hacemos presente su testimonio porque vale la pena contagiarse de tanta generosidad.-

LC
Letras de Córdoba

Libros / Revistas
Afiches / Folletos

Mariano Moreno 1196
Tel. 0351-4692962.
Córdoba

Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos

Casa Cultural de la COOPERACIÓN

Talleres Artísticos

- Fotografía • Teatro
- Expresión Literaria
- Canto Comunitario

Si estás interesado, dirígete a:

Alvear 129 P.A. Córdoba
Tel/Fax 0351- 4213408
c.e.: ficord@rcc.com.ar

Mesa de Opinión

- Ciclo de Cine
- Debate
- El Ojo Crítico